

# JOURNALIST

## Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 09:45



Bhabinkamtibmas Pasirdoton

*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton Polsek Cidahu Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Jaga Kamtibmas*

Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Polsek Cidahu, **Bripka Eko Priyantono**

, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS) dan Cooling System** di Kampung Cipanas, Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Cidahu, **AKP Endang Slamet, S.A.P**, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan imbauan terkait keamanan lingkungan.

*"Kami mengajak warga untuk bersama-sama menciptakan suasana Pilkada yang aman, tertib, dan kondusif. Jangan mudah terprovokasi, tidak menyebarkan hoaks, serta tidak melakukan tindakan main hakim sendiri,"* ujar Kapolsek.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk mewaspadai **tindak pidana perdagangan orang (TPPO)** dan tidak mudah tergiur ajakan bekerja di luar negeri tanpa prosedur resmi. Tak hanya itu, himbuan juga diberikan kepada para remaja agar menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising.

Dalam menghadapi musim hujan, masyarakat diminta untuk waspada terhadap potensi bencana alam serta meningkatkan keamanan dengan memastikan kendaraan terkunci dengan baik guna menghindari tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

*"Kami juga mengimbau warga agar lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menghidupkan kembali Pos Kamling. Jika ada kejadian yang mencurigakan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Cidahu,"* tambah Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar, serta mendapatkan respons positif dari masyarakat yang berharap keamanan di wilayah Desa Pasirdoton tetap terjaga.